

## 健康マイレージ抽選会を開催 健康づくりを習慣づけよう

「健康マイレージおまえざき特典景品抽選会」が、3月19日に市役所で開かれました。「健康マイレージおまえざき」は、市民の健康づくりを促進する取り組みで、日々の運動や食事といった生活習慣の改善や健康診断などの受診をポイント化し、所定のポイント数をためた人が特典を受けられる事業です。

柳澤市長は「マイレージを機に健康づくりに関心を持ってほしい」と話しました。



## 白羽出張所を開所しました 気持ち新たに新体制で始動

御前崎市消防署白羽出張所の開所式が3月25日に執り行われました。市は「安心・安全な地域づくり」として、消防・救急救助体制の充実を掲げ、出張所が地元から愛される施設として根付いていくことを目標としています。消防出張所に配備される救急車や消防ポンプ自動車は最新式の車両で、出張所に配属される消防職員も、新しい施設の中により一層の緊張と熱い思いで勤務に励みます。

## 市と県政のパイプ役に 數田県議無投票で四選目

静岡県議会議員選挙が4月7日に執り行われ、御前崎市選挙区は數田宏行さんが無投票で再選を果たしました。翌日の8日には、平野豊御前崎市選挙管理委員長より当選証書が付与されました。

御前崎市そして静岡県の発展のため活躍が期待されます。數田県議会議員は、「市民の要望を聴き、連携を取ることで県とのパイプ役になりたい」と話しました。



## 厳粛な空気が流れるなかで 決意新たに消防団入退団式

平成31年度御前崎市消防団入退団式が4月6日、市民会館で執り行われました。消防団は本年度から山本光人さん(桜ヶ池)が新たに団長に就任。64人が退団したものの、再入団を含め69人が入団し、団員総数307人で活動します。

式では、新入団員を代表し、第4分団の櫻井健太さん(下朝比奈)が地域の安全安心を守ることを声高らかに誓いました。